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29ª SESSÃO 

17.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 29/2023 – Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três 
(29/05/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Nona Sessão e Decima Sétima sessão 
Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir 
Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Josué 1, Versículo 9), 
realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 
seguintes matérias: Ata n. 28/2023, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; 
PROJETO DE LEI N.º 05/2023 - Autoria Vereador Claudeir Gordiano - SUMULA: “Lei Isaque 
Ribeiro” - Dispõe sobre a implantação de programas e cursos de primeiros socorros nas escolas 
públicas municipais de Lidianópolis – foi encaminhando para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N º 
1.238/2023 – Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito adicional Especial no orçamento 
do Município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias;  PROJETO DE 
LEI n.1.239/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar a abertura de Crédito adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis 
para o exercício de 2023 e da outras providencias; PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 002/2023 - 
Autoria Vereadores: Claudeir Gordiano, Rosely Aparecida Paixão e Izabel Martins da Cruz 
Barros. SUMULA: Dispõe sobre a criação da Galeria Rosa da câmara municipal de vereadores de 
Lidianópolis. No EXPEDIENTE o presidente Claudeir Gordiano, passou a presidência a vereadora 
Rosely Aparecida Paixão e usando da palavra disse: Solicitei o uso da palavra para estar falando 
sobre esse projeto de lei de minha autoria e nessa noite e eu quero iniciar  abordando sobre 
esse projeto com algumas informações coletadas para que os vereadores fiquem por dentro 
sobre a matéria o que deveria ser um passeio de escola divertido e cheio de boas recordações 
se tornou um dia mais triste da vida da família de Lucas um amor de garoto de apenas 10 anos 
engasgou com um cachorro quente servido na hora do lanche em uma excursão o que levou 
asfixia mecânica em questão de minutos ele foi transferido para uma UTI móvel para o hospital 
na sequência porém depois de sete paradas cardíacas e 50 minutos de tentativas de reanimá-lo 
infelizmente Lucas se foi isso aconteceu em Campinas em setembro de 2017, criança de 2 anos 
morre após engasgar com ovo e merenda de creche no Espírito Santo segundo a família criança 
chegou a ficar quase uma hora sem respirar estava internado na UTI acabou morrendo no 
hospital na madrugada desta quarta-feira 17,bebe de um ano morre após se engasgar com 
pedaço de maçã em creche caso registrado em Petrópolis no Rio de Janeiro é investigado pela 
polícia esse aqui é um fundamentação é para gente ter uma base do tamanho da importância 
que nós temos e da responsabilidade dentro do nosso município nas nossas escolas nos nossos 
Cmeios com as nossas crianças além desses óbitos aqui tem centenas se a gente for pesquisar 
na internet de crianças que ficaram com sequela então a intencionalidade desse projeto aqui  
não é substituir o trabalho do SAMU, Vereadora Isabel não é substituir o trabalho do Corpo de 
Bombeiros não é substituir o trabalho da saúde do nosso município mas sim dar noções básicas  
de primeiros socorros para comunidade escolar para os funcionários para os professores que 
atuam no ambiente escolar que nós sabemos ali naquele conjunto de criança naquele coletivo 
na hora de um intervalo qualquer acidente traz transtorno e se nós tivermos uma equipe 
preparada para fazer aquele primeiro Socorro aquele até chegar o Samu até chegar o corpo de 
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bombeiros é fundamental para evitar uma lesão séria ou muitas vezes até um óbito. O projeto 
de lei número 05/2013 Lei Isaque Ribeiro dispõe sobre a implantação de programas e curso de 
Primeiros Socorros nas escolas públicas do município de Lidianópolis porque lei Isaque Ribeiro 
Eu acredito que a maioria de vocês já tem essa informação Isaac era o filho de Seu Pedro 
Ribeiro o qual chegou a óbito dentro de uma escola no município de Lidianópolis recebeu uma 
bolada na cabeça. Nós não estamos aqui para julgar qual foi o atendimento feito na época foi 
certo foi errado essa parte eu não acompanhei essa parte não tem relatos mas nós sabemos a 
mágoa que esse pai traz no coração que essa família traz então foi pensando nisso aqui pedia 
autorização para família conversei com a família mostrei o projeto é intencionalidade do 
projeto concordaram então esse é o motivo dessa Lei Isaque Ribeiro que vai preparar que vai 
fazer uma parceria com corpo de bombeiros com pessoal do SAMU para fazer uma preparação 
dos nossos funcionários dos professores dos cuidadores dos diretores dos coordenadores das 
nossas escolas e Cmeis do município de Lidianópolis então é esse o objetivo desse projeto 
agradeço pela palavra Presidente Rosa era esse. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as 
seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI N º 1.238/2023 – Autoria Poder Executivo. 
SUMULA: Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o 
exercício de 2023 e da outras providencias.  - foi colocado em segunda discussão e votação e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.239/2023. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito adicional Especial no 
orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2023 e da outras providencias. foi 
colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO N.º 002/2023 - Autoria Vereadores: Claudeir Gordiano, Rosely Aparecida Paixão e 
Izabel Martins da Cruz Barros. SUMULA: Dispõe sobre a criação da Galeria Rosa da câmara 
municipal de vereadores de Lidianópolis. foi colocado em segunda discussão e votação e 
aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores:  
FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos companheiros, boa noite representando o nosso 
pessoal aqui  dos Pedreiro prefeitura meu primo Ney banana representando a todos lá que faz 
par do Quadro dos pedreiros e o Cidinho que representa aqui também o doutor Leslie,Dr 
Mateus, Uilliam e os beira-mar eu quero parabenizar também o projeto que o 002 Claudeir a 
Rosa e a Isabel eu gostei demais para valorizar as pessoas que foi passado nessa casa de Lei a 
primeira vereadora que se eu não tiver enganado foi a Maria do posto muito bem lembrado e 
se chama assim valorização aos companheiros muito bonito isso aí e também eu quero uma 
coisa assim que eu vejo que dia quatro domingo vai ter o nosso campeonato do time do auê 
quanto Ivaiporã eu peço assim que o a população que tiver disponível interesse aí ajudar o time 
o patrocínio que procura Rosa que é da comissão ou Odair, Claudeir, Rotiele o chumbinho né 
Claudir que tá à disposição o patrocínio quem tem interesse de ajudar que é bonito com uma 
festa muito linda aquela vez que foi a final nossa contra o Cruzmaltina que gostoso que foi não 
é para exagerar o que eu estou falando não acho que tinha mais Lidianópolis lá que o próprio 
com os Cruzmaltina que foi uma festa bonita nós foi infeliz modo juiz nós levou a vitória no 
futebol mas o juiz deu a culpa dele lá por aí teve a derrota por motivo do juiz Então quem tiver 
ouvindo aí que tiver interesse de ajudar o Timão aí e eu acredito que tá de uma boa vontade de 
cada um para ajudar né Claudeir que fica bacana porque esse futebol é tocado com Patrocínio e 
quanto mais Patrocínio tiver mais ajuda a tocar o nosso time é isso aí minhas palavras 
presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais companheiros 
vereadores nossos jurídico nosso secretário O Ney Cidinho a todos Internauta que em suas 
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casas estão nos assistindo nos ouvindo eu também quero dar continuidade aí as palavras do 
Fabinho que domingo aí estamos aí se iniciando mais esse campeonato amador a qual já virou 
tradição no nosso município e para nós assim é um orgulho é uma Felicidade é um prazer assim 
muito grande trabalhar fazer parte desse elenco desse povo aí que não mede esforço que 
trabalham que se dedicam que se correm atrás todo dia toda hora para que esse campeonato 
assim seja de grande alegria de momentos de lazer ao nosso município e a nossa população 
quero também agradecer ao executivo nosso prefeito Parabéns Adauto Deus te abençoe por 
você tá ali junto com nós fazer parte da diretoria e daí sempre se dedicando ajudando 
valorizando o nosso Esporte no nosso município isso é muito bonito isso é muito gratificante 
para um prefeito e também agradecer a toda a população Fabinho disse muito bem aí Fabinho 
os patrocinadores sem ele é sem eles são difícil assim manter e fazer esse evento acontecer no 
município e Graças a Deus eu estava dando uma contada aqui meio por cima eu acho que tá 
beirando quase 50 patrocinadores aí então é muito gratificante aonde você chega você 
conversa você fala você pede e você Graças a Deus assim é valorizado todo mundo abraça a 
causa todo mundo ajuda com muito amor e com muito carinho então como se diz 1 2 não tem 
evento não tem campeonato mas graças a Deus com ajuda da população do povo de 
Lidianópolis do executivo e nós aqui da câmara de vereadores a gente faz o espetáculo 
acontecer quero também nesse momento deixar aqui assim o meu sentimento as famílias do 
acontecido dessa Fatalidade que aconteceu no nosso município é muito triste é muito doloroso 
a perca de um jovem do menino de um pai de um amigo de um filho quando um companheiro 
assim que vai fazer muita falta para nós imagina se para nós imagina para família  mas como se 
diz a gente nasce o destino está traçado e a gente tá nas mãos de Deus e infelizmente as 
fatalidade acontece então que Deus abençoe que Deus ilumine a família nesse momento os 
amigos nesse momento de dor seria essa minhas palavras presidente que Deus nos abençoe e 
nos ilumine aí com uma semana de benção saúde a todos nós a todos da população; DANILO 
AUGUSTO BRANCO, Noite Presidente Boa noite a todos os vereadores Boa noite aos amigos 
funcionários Dr Lesley, Dr Matheus o Uilliam, Beira Mar nosso amigo Nei banana o nosso amigo 
Cidinho está presente a gente ficou contente você está participando das reunião e a todos que 
estão acompanhando nós pelo Facebook pedir a palavra para agradecer ao Cláudio Perinotto é 
onde eu coloquei um requerimento semana passada referente aos cursos do Senai Sesc que foi 
dado ano passado uns cursos profissionalizante então chegou lá o executivo e o Cláudio pré 
agendou já no outro dia já me ligou a gente já conversou e ele já tá entrando em contato com a 
empresa para já tá agendando esses cursos para o nosso município a resposta dele ainda não 
chegou até aqui mas eu fiquei contente no outro dia cedo ele já entrou em contato  passando  
que estava conversando com a empresa para que possa realizar esses cursos profissionalizante 
para nossa população de Lidianópolis que é muito importante haja visto que vai trazer 
conhecimento vai valorizar as pessoas daqui  nesses novos cursos então parabéns é o Cláudio é 
um menino novo menino que tem uma dedicação muito grande no nosso município pedir a 
palavra também a gente tá caminhando aí na cidade aí e várias pessoas, vários Comerciantes 
pediram perguntaram sobre a informação sobre aniversário da cidade ou daí como que tá se tá 
tendo algum planejamento se tem alguma coisa já vai fazer agora no meio do ano vai fazendo 
no final do ano então assim pessoal pergunta para a gente a gente tem que trazer até a câmara 
para a gente tá conversando e vendo o que que tá sendo feito então Presidente deve perguntar 
para o prefeito e poder colocar um comunicado nas redes sociais da Prefeitura e da câmara 
informando  a gente fica contente porque daí o comerciante pode estar se preparando melhor  
ter um dia um dia de festa e que a gente possa estar comentando nosso comércio local 
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também pedi a palavra o Fabinho colocou na oração a Rosa comentou alguma coisa trazer os 
sentimentos a família do Cipó da Silvana do Vitor  de toda a família da Fernanda é uma perca 
muito grande do nosso amigo ele é meu afilhado o Léo fala para você Fabinho e eu fui no 
velório mas não consegui chegar lá perto foi muito rápido que aconteceu com ele e eu falei em 
casa falei quero levar a visão que eu tinha dele a imagem que eu tinha dele é porque era um 
menino muito educado um menino muito bom então a gente fica muito triste. Eu já perdi um 
irmão com 20 anos e a gente vê um menino novo deles como é a dor de uma mãe e de um pai 
então meus sentimentos a família toda que Deus abençoe a família que Deus dê um caminho 
porque nessa vida a gente as vezes acontece as coisas a gente fica meio revoltado mas é tudo 
na vontade de Deus a gente tem que ter Deus na frente para que a gente possa estar 
caminhando e nosso dia vai chegar e a gente sabe disso que todo mundo vai passar que é uma 
passagem então Deus abençoe a família quero também agradecer a todos uma boa noite a 
todos que Deus abençoe e seja uma semana iluminada uma semana abençoada para todos e 
que se Deus quiser semana que vem a gente vai estar aqui novamente nessa sessão aí eu falo 
direto o vereador não é só dia de sessão um vereador é todo dia todo dia a gente tá 
trabalhando as vezes a pessoa pensar uma vez por semana realmente uma vez por semana é a 
reunião que a gente tem obrigação de estar aqui  a gente vê a luta todo mundo tá trabalhando 
todo mundo tem seu jeito de trabalhar e a gente só tem que agradecer que o município tenha 
essa dedicação nossa para que possa melhorar cada dia mais boa noite presidente; ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite Presidente companheiros Vereador presidente nosso 
advogado nosso secretário o Nei Cidinho eu pedi a palavra só para fazer aqui um 
agradecimento  que a semana passada a gente teve uma sessão aqui e o vice-prefeito está 
presente aonde eu já tinha feito a indicação mas ela não tá sendo concluída e eu cobrei em 
plenário mas também agradecer também aos funcionários das máquinas que sábado eles 
foram ali e construir ergueu a ponte que era a ponte que tá muito perigosa além de não passar 
máquina e também ali vai ter muito vai ter mais excesso de carro daqui uns dias e ela é muito 
perigosa e podia acontecer o pior ali então eu agradecimento ao executivo e também os 
funcionários que foram lá no sábado e fizeram eu também queria falar gente sobre o que tá 
acontecendo nosso município mas também no  Paraná e no Brasil quase todo a respeito da 
dengue eu tive hoje conversando com o nosso funcionário da Emater que é o Rogério e ele 
ainda falou Rapaz do céu eu vou indo lá para o hospital para posar mais uma noite com meu pai 
lá 12 noite que eu estou indo para lá e ele deu uma sugestão e ele falou assim você discute 
você na câmara de vereadores eu também vou falar com o prefeito e ele acha que vai que tá 
acontecendo e eu também vi que hoje o foco  do mosquito ele acha que tá mais nas bocas nas 
bocas de lobo é ali que tá acontecendo o perigo ele falou assim olha várias pessoas que já me 
falou e eu fiquei pensando sabe que tem pode ser ele falou assim as bocas de lobo o município 
não tá conseguindo limpar essas bocas de lobo porque fica mais fácil de funcionar e é um 
trabalho complicado para fazer uma limpeza de novo o que que deveria ser feito mas tinha que 
ter feito pensando no ano que vem porque se esse ano tá dessa forma o ano que vem talvez 
pode ser pior é uma empresa para fazer esse tipo de limpeza porque a boca de lobo gente eu 
acho que se nós tiver uma boca de lobo limpa e se nós faz na cabeça nossa uma vez por mês 
uma bombinha de veneno chegasse lá e dá só para avisar ia dar uma baixar manual chega ali na 
Boca dá uma improvisada para você ver se o foco tá ali porque não tem jeito o pessoal tá eu 
penso que o pessoal quase toda cuidando da sua casa então já que já que não temos o 
funcionário para fazer esse tipo de serviço que é um serviço complicado mas tem uma reunião 
Prefeito e nós contratar uma empresa para fazer isso porque não tá fácil viu gente igual o 
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Rogério falou meu Deus do céu nossa família quase tudo pegou esse mosquito e agora o meu 
pai foi de sair voltou novamente estava lá voltou a febre pegar novamente ele queria uma 
bactéria uma bactéria de tantos dias que ele tá no hospital então vamos pensar no nosso futuro 
que o ano que vem é perigoso só isso aí muito obrigado. Presidente CLAUDEIR GORDIANO,  
Quero iniciar primeiramente agradecendo a Deus pelo dom da vida agradecer também a todos 
que nos acompanham aí mais uma vez pelas redes sociais pelo Facebook e não poderia ser de 
uma forma diferente também é prestar aqui o meu sincero sentimentos a toda a família 
enlutada do nosso grande amigo Léo eu não quero me aprofundar que a gente sabe que nesse 
momento é só Deus e o tempo para confortar o coração daquele pai daquela mãe daquela 
esposa daquele irmão  que tá passando por esse terrível momento um pesadelo sem fim e a 
prova de quem era  o nosso amigo Léo estava lá na guarda dele quantas pessoas é aquelas ruas 
lotadas aquelas quadradas lotadas próximo da capela mortuária então a gente viu a quantidade 
de pessoas que foi dar o seu adeus para que ela aquele grande ser humano para definir ele 
quero também aqui nesse momento agradecer o vereador André pelo convite é que você fez 
para eu poder estar juntamente com a irmandade da Assembleia de Deus num culto lá no 
distrito de Porto Ubá grande foi minha alegria André meu coração e vê o quanto você é 
Querido quanto que você é estimado pela comunidade Porto Uba principalmente pela 
Irmandade lá da igreja Assembleia de Deus eu fiquei muito feliz de coração de fazer parte 
daquele momento é com pessoas simples pessoas humildes mas servidoras de Deus.  Deus 
abençoe pelo convite pela oportunidade quero falar mais alguma coisa em Breves palavras 
sobre o PL 05  a Lei Isaac Ribeiro Mais uma vez aqui agradecer a família Ribeiro agradecer o seu 
Pedro Ribeiro das Virgens toda a família por ter aceitado nós colocarmos o nome dessa lei em 
homenagem a esse menino ao filho que eles perderam algumas décadas atrás dentro do nosso 
município e ficar muito claro aqui deixar claro já de maneira antecipada que essa formação essa 
preparação da comunidade escolar não vai ter perca com aula Isso vai ser planejado no início 
do ano na formação pedagógica no planejamento dos professores que eles iniciam um ano 
Então vai esse trabalho vai ser feito lá no início de 2024 já coloquei um prazo extenso aqui no 
projeto para entrar em vigor para dar tempo do executivo fazer essas parcerias não vai sair um 
centavo sequer dos cofres públicos do nosso município vai ser feita essa formação através de 
parcerias com corpo de bombeiro Defesa Civil  a secretaria de saúde do nosso município tenho 
certeza que será de grande utilidade para o município de Lidianópolis esse projeto de lei 
pessoal sobre o aniversário do município de Lidianópolis no próximo dia 5 já quero antecipar 
aqui depois nós vamos levar aí para um debate para uma conversa com os demais vereadores 
nós tivemos aí uma Primeira ideia já andei conversando com alguns vereadores Danilo mas 
alguns sobre a gente tá realizando uma sessão solene não precisa ser exatamente no dia 5  
pensar num dia da semana para a gente tá trazendo aqui na casa Os Pioneiros dos nosso 
município os empresários que acreditaram  ainda quando distrito Lidianópolis é na formação da 
nossa cidade os políticos que contribuíram na emancipação entre o nosso município tá onde tá 
hoje nós sabemos que nós temos muita melhorar muita caminhar mas nós temos a certeza que 
muito já foi feito e quem mora nessa cidade é porque escolheu ela porque ama ela então eu 
acredito que seria uma ação importante de reconhecimento do legislativo da nossa cidade mas 
nós vamos entender essa discussão com os demais vereadores da casa sobre o aniversário da 
cidade vou estar conversando  com o prefeito trazendo uma resposta para nossa comunidade 
para os demais vereadores o  Vereador André me passou aqui que já teve uma conversa com o 
prefeito tá alinhando alguma coisa para o final de ano junto com as comemorações ali de virada 
de ano mas vamos confirmar vamos ter algo oficial para estar passando para nossa população é 
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sobre a limpeza dos bueiros sobre a dengue Mineiro sempre trazendo pautas pertinentes aqui 
para discussão muito importante Mineiro não tinha pensado nisso. É uma situação nova trazida 
aqui da qual a gente tem que ficar atento sim eu tenho que analisar isso aí é os nossos bueiros 
precisa de uma limpeza geral esses dias eu estive conversando com prefeito tanto aqui em 
Lidianópolis quanto lá no distrito de Porto Ubá os bueiros estão situação complicada de que 
forma será feita nós não sabemos mas que precisa ser feito nós sabemos e com mais essa 
preocupação respalda ainda mais essa necessidade com urgência dos bueiros a dengue hoje é 
uma questão de saúde pública dentro da nossa cidade muito preocupante o nosso secretário 
da escola o Fábio Teodoro esses dias foi contaminado pela dengue hemorrágica e afetou o 
fígado dele ou aproximadamente 15 dias de atestado médico ficou internado uma semana em 
Ivaiporã então não é brincadeira é muito complexo isso aí então a gente vai cobrar assim vamos 
estar conversando aí com o Executivo levando essa preocupação mas nós já estendemos 
também a solicitação para toda a nossa população cada um cuidar do seu quintal tomar 
cuidado muitas vezes não copinho de café jogado de 50 ml é o suficiente para o aeds aegypti se 
reproduzir ali  então é todo cuidado é pouco é até estive pensando esses dias fazendo umas 
pesquisas em algumas cidades eles estão usando o Drone é onde o pessoal da saúde é um 
pessoal de endemia tem dificuldade por exemplo um terreno fechado tá trancado com um 
cachorro bravo não tem condição de entrar lá o Drone entra filma fotografa aí você entra em 
contato com o proprietário  resolve aquela situação ali então é o uso da tecnologia também  
mais uma ideia que a gente traz aí para estar sendo investido nessa questão de saúde pública 
no nosso município do mais uma vez agradecer a presença e o comprometimento dos noves 
vereadores com a nossa população com os trabalhos do Legislativo do município de 
Lidianópolis nós ficamos muito contente quando nós chegamos aqui tá os nove vereadores 
empenhado e trabalhando pelo desenvolvimento e pela qualidade de vida da nossa população 
o vereador Odair fez a leitura desse convite aqui já foi feito o vereador Isabel mas mais uma vez 
reforçar na semana Estadual da mulher do campo e a vereadora Isabel representa muito bem a 
vereadora do campo a mulher do campo do município de Lidianópolis então será no dia 01/06 
às 8:30 local Centro Cultural Olívia em Ivaiporã Paraná então fica todos convidados comparecer 
aí prestigiar e valorizar as mulheres do campo então nesse momento Desejo a todos que nos 
acompanham também aí pelas redes sociais os presentes aqui no plenário uma excelente 
semana uma semana abençoada e declaro encerrada decima sétima  sessão ordinária do dia 29 
de Maio do ano de 2023.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os 
demais vereadores.  
 
 

 

        CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente       1º Secretario 
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